

# Guía SEMANAL

34 años

DISTRIBUCIÓN GRATUITA



Edición N° 1774  
Año XXXV

Del jueves 31 de julio al  
miércoles 6 de agosto del 2025

949651986

www.guiasemanal.pe  
guiasemanal@yahoo.es

## Andrés Rázuri

José Andrés Rázuri Esteves nació en San Pedro de Lloc, antigua Intendencia de Trujillo, el 28 de setiembre de 1791. Fueron sus padres don Juan José Rázuri y doña María Severina Esteves.

Siguiendo antiguas costumbres y tradiciones, sus padres lo matricularon en el Seminario de San Carlos y San Marcelo para que siguiera la carrera religiosa, pero no era esa su vocación y optó por dedicarse a la agricultura en la empresa familiar.

De sólida convicción independentista, a la edad de 29 años este osado patriota peruano se presentó ante el general José de San Martín, en Huaura, para ofrecerle su asistencia en la difícil empresa que éste se había propuesto: la expulsión de las fuerzas reales españolas del territorio del Perú. Don José de San Martín vio en Rázuri a un elemento muy valioso; por ello lo destacó a su lugar de nacimiento, para que se pusiera en contacto con las organizaciones patriotas que ya empe-



Su nombre está estrechamente relacionado con los esfuerzos conjuntos realizados por todos los ejércitos libertadores para finiquitar la hegemonía de la Corona Española en los territorios de América del Sur.

Cumplió un **papel decisivo** en la insurrección de Trujillo, Lambayeque y Piura así como en la proclamación de la independencia de dichas ciudades.

Él fue el enlace entre San Martín con los patriotas del norte que preparaban la insurrección. Él portaba la correspondencia y transmitía los mensajes verbales para formar el ejército independentista. Con parte de su patrimonio personal compró ganado, equipo y armas para dotar de todo lo necesario a una unidad de caballería que fue nombrada como **“Los Dragones de Pacasmayo”**.

Tuvo a su cargo el reclutamiento y preparación del Regimiento **“Húsares del Perú”**, el cual desempeñó un **papel decisivo en la Batalla de Junín** para consolidar nuestra Independencia.

Participó en la Batalla de Ayacucho con el grado de Capitán.

También tomó parte en la Batalla de Pichincha, en la Campaña sobre Bolivia y en la Guerra contra La Gran Colombia.

zaban a formarse por aquella época en el norte. Corría el año de 1820.

San Martín necesitaba estrechar enlace con los patriotas de Trujillo, Lambayeque y Piura, enviando correspondencia y mensajes verbales, absolutamente confidenciales y de gran importancia. José Andrés Rázuri conocía los caminos y pueblos norteños, por ello no le fue muy difícil llevar a cabo tan importante misión, afirmando -además- su pasión y vehemencia por la causa de la Libertad.

Continúa en la página 2

Descubre UPAO:

## LOS PROFESIONALES DE CALIDAD SE LOGRAN CON EXIGENCIA

Estudia en UPAO

EXAMEN DE ADMISIÓN 10 AGO.

+80%  
de cursos  
presenciales

Convenios  
internacionales  
de movilidad  
académica

La biblioteca  
más grande del  
norte del país

+190  
laboratorios  
y talleres  
para reforzar  
tu aprendizaje

Complejo  
Deportivo UPAO  
+20,000 m<sup>2</sup>  
de áreas múltiples



descubre.upao.edu.pe

Conversa con Kevin,  
nuestro chatbot.

980 725 323

UPAO  
UNIVERSIDAD PRIVADA ANTONOR ORREGO

# NUESTRA REGIÓN

DE AYER Y SIEMPRE

Historias breves, tradiciones,  
anécdotas y semblanzas

## Tejedoras y bordadoras andinas

CÉSAR GÁLVEZ MORA



Tejedoras de Carabamba, Huamachuco (Foto C. Gálvez).

Una visita realizada en el ámbito rural de los distritos de Huamachuco y Urpay el 2013, nos permitió conocer a artistas populares que cultivan el tejido y confección tradicional de ropa y sombreros, así como el bordado.

En el campo de **Urpay** encontramos a una tejedora en su día de compras, portando una vistosa bolsa policroma de lana, elaborada por ella misma en casa utilizando como insumo lana de oveja y tintes naturales.

El mismo día llegamos al poblado de **Carabamba** (distrito de Huamachuco), que celebraba una fiesta religiosa, y cerca de la iglesia descubrimos a un grupo de señoras que exhibían prendas diversas (falda, fajas, bolsas), sombreros, así como tapetes bordados con mariposas y motivos florales policromos, objetos que oían a humo de eucalipto, como valor agregado.

Estas artistas populares elaboran piezas tejidas y bordadas únicas; es decir,

no producen en serie, a diferencia de los artesanos que usualmente se encuentran en algunas ciudades de la costa liberteña.

Por consiguiente, los lugares distantes de las ciudades andinas no solo ofrecen un paisaje que permite momentos de soledad, sino artistas populares que ejercen su oficio en sus viviendas, y que en fechas especiales permiten valorar estas significativas manifestaciones del patrimonio cultural inmaterial.



Tejedora de Urpay (Foto C. Gálvez).

## Andrés Rázuri

Viene de la página 1



Los conocimientos que poseía Rázuri de la geografía y personajes del norte del Perú fueron muy bien empleados por San Martín. Por aquel entonces se necesitaba de personas que despertasen el espíritu del pueblo peruano y ayudaran al ejército libertador a cumplir con su cometido.

### “Los Dragones de Pacasmayo”

A su paso por su San Pedro de Lloc natal, mientras viajaba hacia el norte, José Andrés Rázuri encomendó a su hermano Santiago para que haga uso de una parte de su patrimonio personal y comprara ganado, equipo y armas a fin de dotar de todo lo necesario a una unidad de caballería que fue nombrada como “**Los Dragones de Pacasmayo**”.

Este pequeño grupo militar fue incorporado luego a los “**Húsares del Perú**”, posteriormente conocidos como “**Los Gloriosos Húsares de Junín**”. Afirman los historiadores que todos los soldados que se integraron a los famosos **Dragones**, que provenían del valle de Jequetepeque, lo hicieron de manera completamente voluntaria, convencidos de su importante misión libertadora.

### Proclamación de la Independencia de Lambayeque

La ciudad de Lambayeque proclamó su independencia el 31 de diciembre de 1820, dos días después que lo hiciera Trujillo. El sargento mayor realista Antonio Gutiérrez de la Fuente y otros tres oficiales no estuvieron de acuerdo con esta decisión y emprendieron marcha hacia Trujillo. Este hecho fue inmediatamente dado a conocer a los patriotas de San Pedro de Lloc. Cuando el sargento y los otros oficiales llegaron a San Pedro, fueron tomados prisioneros, a la altura de la alameda norte de la ciudad, por Santiago Rázuri, José Andrés Rázuri, José Agustín Esteves y José Ceferino Hurtado junto a muchos otros patriotas que se unieron para cortarles el paso a los soldados realistas.

### El grito de libertad de San Pedro de Lloc

El 10 de enero de 1821, José Ceferino Hurtado procedió a la Proclamación de la Independencia de San Pedro de Lloc.

Por aquel entonces José Andrés Rázuri tenía el rango militar de alférez.

### Reencuentro con San Martín y ocupación de Lima

Andrés Rázuri fue inmediatamente incorporado al Regimiento de Granaderos de los Andes y participó en la ocupación de Lima, en 1821. En 1822 intervino en la Batalla de Pichincha. Ante la salida de José de San Martín, con la llegada de Simón Bolívar se le encomendó el reclutamiento y preparación del “**Regimiento Húsares del Perú**”, en 1824.

Continúa en la página 3

¡Clases a domicilio!

**INGLÉS**  
especialidad niños

997 816 451

## Andrés Rázuri

Viene de la página 2

### La gloriosa Batalla de Junín

En el mes de febrero, las fuerzas realistas españolas mantenían bajo su ocupación la sierra central y sur. Entonces, a inicios del mes de junio Simón Bolívar se dirigió con sus fuerzas hacia



el sur, con el fin de enfrentarse a los realistas comandados por el general José de Canterac.

Ambos ejércitos se encontraron en las llanuras de Junín, al noroeste del valle de Jauja, el 6 de agosto de 1824. Rázuri se hallaba como ayudante del primer escuadrón de los Húsares del Perú.

Al iniciarse la batalla, su escuadrón se hallaba en la reserva, oculto en una quebrada, a la espera de las órdenes del alto mando.

La batalla de Junín fue cruenta; hubo encarnizados enfrentamientos con sable, cuerpo a cuerpo y sin disparos de ningún tipo de armas de fuego, razón por la cual las decisiones estratégicas militares deberían ser determinantes sobre el resultado del enfrentamiento armado. Se calcula que murieron unos 250 realistas y unos 150 por el lado de los patriotas.

### La gran decisión de Rázuri

La victoria independentista se atribuye a la intervención de un escuadrón de los **Húsares del Perú**, al mando del coronel argentino **Isidoro Suárez**, quien pidió órdenes a su superior, el general peruano **José de la Mar**, pues su escuadrón permanecía intacto.

Rázuri fue el encargado de llevar el mensaje a La Mar, quien le respondió: **"Diga Ud. al Comandante Suárez que salve ese escuadrón como pueda"**; pero Rázuri, embargado por el sentimiento patriota y calculando bien las posibilidades de triunfo falseó la respuesta y dijo: **"Mi Coronel, el general La Mar ordena que cargue Usted de todos modos"**. Así, Suárez ordenó entonces la carga contra la retaguardia realista, tomándola por sorpresa, ocasionando el desorden y el desaliento permitiendo así el éxito patriota.

Terminada la batalla de Junín, el general La Mar mandó llamar a Rázuri y le dijo: **"Debería usted ser fusilado; pero a usted se le debe la victoria de hoy día"**. Bolívar, que se había alejado un tanto del escenario y ya daba por hecho la derrota, estalló en alegría al enterarse de la victoria y cambió el nombre de los **"Húsares del Perú"** por el de **"Húsares de Junín"**, tal como se les conoce hasta hoy en día.

#### Fuentes y transcripciones:

DERRAMA MAGISTERIAL  
MUNICIPALIDAD PROVINCIAL DE PACASMAYO – SAN PEDRO DE LLOC  
ROQUE LORET DE MOLA  
MIGUEL ARTURO SEMINARIO OJEDA – Diario El Regional de Piura  
JOSÉ VARAS – "El León de Junín"  
ENRIQUE CALDERÓN ARIZA  
WIKIPEDIA

# VillaFlor

FLORISTERIA

¡¡ La más grande Floristería de Trujillo !!

AHORA también especial sección de PELUCHES y REGALOS para toda ocasión!

Pasaje San Agustín 179-181

Tef. (044) 201826

Cel.: 949 643094

Mz X Lt. 22, La Merced 3ra. etapa (costado Janos Húsares)

Tef.: (044) 666009

Cel.: 943 000385



GALERÍA DE ARTE



## EXPOSICIÓN - VENTA



Obras Originales de Grandes Maestros Nacionales y Extranjeros

Calle San Martín de Porres N° 154 - Urb. San Andrés  
Restaurante El Mochica de doña Fresia

Consulta especializada en OTORRINOLARINGOLOGÍA

▶ Dra. Liliana Florez Mostacero  
CMP: 55369 RNE: 35619

▶ Dr. Guillermo Fonseca Risco  
CMP: 31317 RNE: 14047

CITAS: ☎ 950 700 993

Del 1 al 7 de agosto

# Semana Mundial de la Lactancia Materna



La **Semana Mundial de la Lactancia Materna** se celebra cada año del 1 al 7 de agosto. Fue instaurada oficialmente en 1992 por la Alianza Mundial pro Lactancia Materna (WABA), con el apoyo de la Organización Mundial de la Salud (OMS) y UNICEF. Conmemora la firma de la Declaración de Innocenti (1990), que marcó un compromiso global por proteger, promover y apoyar la lactancia materna.

En cada país cuenta con el respaldo de instituciones oficiales como el Ministerio de Salud y las organizaciones que cuidan la salud pública.

## ¿Por qué es importante la lactancia materna?

La lactancia materna es un derecho de la infancia y un pilar fundamental de salud pública, con beneficios comprobados a corto, medio y largo plazo.

### Beneficios para el bebé

- Nutrición óptima: contiene todos los nutrientes necesarios para el desarrollo en los primeros 6 meses.
- Protección frente a enfermedades: disminuye infecciones respiratorias, digestivas, otitis, y reduce el riesgo de muerte súbita del lactante (SMSL).
- Mejora del desarrollo neurológico: favorece la maduración cerebral y el coeficiente intelectual.
- Prevención de enfermedades crónicas: menor riesgo de obesidad, diabetes tipo 1 y 2, hipertensión y alergias.

### Beneficios para la madre

- Recuperación tras el parto: ayuda a reducir hemorragias y favorece la involución uterina.
- Prevención de enfermedades: reduce el riesgo de cáncer de mama y ovario, así como de diabetes tipo 2.
- Bienestar emocional: refuerza el vínculo con el bebé, reduce el estrés y puede prevenir la depresión posparto.

### Beneficios para la sociedad

- **Menor gasto sanitario:** al reducir enfermedades infantiles y maternas.
- **Menor impacto ambiental:** no necesita envases, transporte ni producción industrial.
- **Mayor equidad:** garantiza alimentación de calidad sin importar la si-

tuación socioeconómica.

### Recomendaciones oficiales

- Se recomienda lactancia materna exclusiva durante los primeros 6 meses.
- A partir de los 6 meses, debe introducirse la alimentación complementaria saludable, manteniendo la lactancia hasta los 2 años o más, según el deseo del niño y la madre.
- La lactancia debe hacerse a demanda, tanto de día como de noche, sin horarios rígidos.
- La lactancia materna también es posible en embarazos, partos múltiples y en combinación con otros tipos de alimentación si es necesario (lactancia mixta o diferida).

### ¿Qué pasa si hay dificultades?

Aunque la lactancia es un proceso natural, puede requerir aprendizaje y apoyo. Es común que surjan dudas o dificultades:

- Dolor al amamantar o grietas.
  - Dudas sobre la cantidad de leche.
  - Problemas de agarre o succión del bebé.
  - Obstrucciones mamarias, mastitis o infecciones.
  - Baja ganancia de peso del lactante.
- En estos casos, es esencial buscar ayuda profesional especializada.
- Pediatras y profesionales afines de atención primaria.
  - Consultoras de lactancia.
  - Grupos de apoyo a la lactancia, coordinados desde centros de salud o asociaciones locales.
- Contar con asesoramiento adecuado aumenta las tasas de lactancia y evita abandonos precoces.

FUENTE: Instituto Europeo de Salud Mental Perinatal

# Ajedrez Cielo Abierto



Juegos dinámicos y entretenidos

Diversos Horarios

Actividades Lúdicas

Formamos mente y carácter

**CONTÁCTANOS**

Paseo de las Aguas

933 086 667

[/AjedrezCieloAbierto](#) ; Te esperamos en cada jugada.



**956 547 020**  
**997 816 451**  
[www.guiasemanal.pe](http://www.guiasemanal.pe)



# FÚTBOL CLUB TRUJILLO

**¡DESDE LOS 2 AÑITOS!**

**PSICOMOTRICIDAD, TÉCNICA Y PASIÓN... ¡TODO EN UN SOLO LUGAR!**

**¡Dale a tu pequeño la mejor formación desde temprana edad!**

**ENTRENAMOS TODO EL AÑO**

900 449 615

JR. ESTETE 537



delicados movimientos, te ayudará a moldear tus curvas, a tonificar tu musculatura y a mejorar la circulación, dejando tu piel radiante y firme. No se trata solo de un tratamiento estético: es un ritual de amor propio, un momento para conectar contigo misma y celebrar la belleza única que te define.

En **JADE'S** no solo te ofrecemos tratamientos corporales: te ofrecemos una experiencia. Un es-



pacio de serenidad donde el estrés se disipa y la armonía florece. **Más de 10 años de experiencia nos respaldan**, perfeccionando nuestras técnicas para ofrecerte resultados visibles y duraderos. Pero más allá de



Agradecimiento a San Judas Tadeo T.L.D.L.G. y S.F.Y.A.

los resultados, te garantizamos una experiencia inolvidable, un momento para mimarte, para consentirte y para reconectarte contigo misma.

Anímate a dar el primer paso hacia una versión más saludable y plena de ti. Visita nuestras redes sociales para conocer más sobre nuestros tratamientos, Encontrarás testimonios de mujeres que han transformado su vida con **JADE'S** y descubrirás también promociones especiales. Agenda tu cita o aprende las técnicas de auto masaje y maderoterapia para que puedas disfrutar de sus beneficios desde la comodidad de tu hogar. En **JADE'S Bienestar Integral** creemos en el poder transformador del autocuidado. Creemos en ti.

## En JADE'S Bienestar Integral Transforma tu cuerpo y tu espíritu

Cierra los ojos por un instante. Imagina la suavidad de tu piel, la ligereza de tu cuerpo, la confianza que se refleja en tu mirada. **¿Te gustaría sentirte así todos los días?** En **JADE'S Bienestar Integral** lo hacemos posible. Durante **más de 10 años** hemos acompañado a mujeres como tú en su viaje hacia el autocuidado, guiándolas a descubrir la belleza y el poder que reside en su interior. **Johanna Geraldine**, la creadora de **JADE'S**, te invita a experimentar la magia del auto masaje y la maderoterapia, dos técnicas ancestrales que transformarán tu cuerpo y tu espíritu. Siente la conexión profunda con tu cuerpo a través del suave deslizamiento de tus manos, liberando tensiones acumuladas, revitalizando tu energía y esculpiendo la figura que siempre has deseado. La **maderoterapia**, con sus



## EXPOSICIÓN AMAUTAS SABIDURÍA E IDENTIDAD

Obras e historias de artesanos peruanos distinguidos con este reconocimiento.

del **22 julio**  
al **09 agosto**

huaqo GALERÍA



**LA PRADERA**  
ATELIER FLORAL

Detalles que emocionan y sorprenden

991 170 609

www.florerialpradera.com

Av. Prolongación César Vallejo Mz. D Lote 37, Urb. Praderas del Golf

LAVADO DE Edredones

aquarela  
LAVANDERIA Y TINTORERIA

SERVICIO DELIVERY SIN RECARGO  
981 646 404

f AQUARELA\_TRUJILLO\_PE  
@ LAVANDERIA\_AQUARELA

# AbreLista

El Ranking Musical Peruano



Extremo Sur, desde Tacna al primer lugar de la semana.

## Las 10 PRIMERAS de la Semana 30:

- 1.- Ya no más - Extremo Sur - Tacna
- 2.- Yo no mentí - Almur - Trujillo
- 3.- Explorar - Julio Andrade - Lima
- 4.- Carnaval afro - Joe Rokit, Maqma Fine - Ayacucho
- 5.- Sonreía - Ruby Palomino - Lima
- 6.- Una tarde - Andrea Vizcarra, IanNoEstaLoco - Arequipa
- 7.- Ayúdame - Gadiel Senda - Ayacucho
- 8.- My baby doesn't love me - Lucianeka, Lui5 - Lima
- 9.- Una taza de café - José Palacios Polo - Trujillo
- 10.- 40 Kilos - Betohop - Trujillo

## ESTRENOS de la Semana 30:

- Por la Marginal - Wayku - Tarapoto  
 Pensé en ti - Jaze, Caloncho - Lima  
 Mi herido Perú - Cututo - Trujillo  
 Cosmovitrales - Plutonio de Alto Grado - Lima  
 Revolución - Los Flechados, Julio Macha - Arequipa  
 Diana Salas - Escapadita - Lima  
 L.X.L - Thalia Mayor - Huacho  
 You are you - Attawalpa - Lima  
 Loco sincero - Simios - Tacna  
 La ficción - Plactical People, Daske Gaitán - Lima



- Labubu - Yamil Quiere Ser Artista - Arequipa  
 Todo todo todo - Lorena Blume - Lima  
 Hora de partir - Tiempofuera - Lima  
 Markko Cruz - Supernova - Lima  
 Despertar - Alcalina - Lima  
 La esquina de la verdad - Nero Lvigi - Lima  
 Curavida - Leslie Baltazar - Lima  
 Nunca olvidaré - Asmereir - Lima  
 Sueños privados - Armando Aranibar - Lima  
 Domingo - Rou Paris - Lima



Andrea Vizcarra está entre las 10 Primeras.

El arma - Thank You Lord For Satan - Lima  
 Contraste - Fabián - Lima  
 Pan con chicharrón - Jorge Espinal - Lima  
 Labio red - Once, Maylo, A.C.O. - Lima  
 Cada semana aprecia, vota y comparte la nueva música original hecha en Perú.  
 Siguenos en facebook.com/abrelista y vota en el grupo: Fans de la música peruana.

**CENTRO MÉDICO DE LA CLÍNICA PERUANO - AMERICANA**

*Dr. Juan Miguel Del Campo Suárez*

MEDICINA INTERNA

Av. Mansiche 828, Of. 201 - Telf. (044) 200363

**Dr. Edmundo Li Kuan**

MÉDICO INTERNISTA  
CARDIÓLOGO

R.N.E. 2861 - R.N.E. 15573 - C.M.P. 10254

CONSULTORIO:  
Jr. Bolívar 203 - Telf. (044) 223215

ATENCIÓN: De lunes a sábado

**TASACIONES \$ PERITACIONES**

**ING. NELSON FAUSTO RUIZ VEGA**  
PERITO CIP 18102

981 039 137

**IZQUIERDA:**  
Diana Salas estrena canción para romper la rutina.

**DERECHA:**  
Plutonio de Alto Grado trae un gran estreno.



**Zona Salsera**  
Escuela & Compañía de Baile

**SHOWS EXHIBICIÓN**

SALSA BACHATA

Todo tipo de Evento

MATRIMONIOS - BAUTIZOS  
 CUMPLEAÑOS - ANIVERSARIOS

ACTUACIONES: COLEGIO - UNIVERSIDAD - INSTITUTO

Contáctanos:  
948 859 305

## Contestación de demanda: Plazos, rebeldía y consecuencias



Por:  
**JOSELYN  
MICHELLE  
ANTINORI  
D'ANGELO**



En un proceso judicial de alimentos, la contestación de la demanda es un momento **crucial** para el demandado. Este acto procesal no solo representa el derecho a la defensa, sino que también influye directamente en el resultado del proceso y en la cuantía de la pensión alimentaria que eventualmente pueda fijarse.

### ¿Qué es la contestación de la demanda?

La contestación de la demanda es la respuesta escrita y formal que da el demandado frente a las pretensiones de la demandante. En ella, el demandado puede negar total o parcialmente los hechos alegados, ofrecer pruebas, presentar excepciones y, sobre todo, exponer su situación económica real.

### Plazo para contestar la demanda

El demandado tiene un plazo de **5 días hábiles** para contestar la demanda, contados a partir del día siguiente de haber sido válidamente notificado con la demanda.

Es fundamental tener presente este plazo, ya que vencido el mismo sin haber contestado la demanda, el juez podrá declarar la rebeldía del demandado y continuar el proceso sin su participación activa.

### ¿Qué ocurre si no se contesta la demanda?

Si el demandado no contesta la demanda dentro del plazo legal, el juez lo declara **en rebeldía**. Esta situación, regulada por el artículo 461 del Código Procesal Civil, tiene consecuencias procesales:

- 1.- Presunción de veracidad:** Se pueden tener por ciertos los hechos alegados por la demandante.
- 2.- Continuación del proceso sin el demandado:** El juicio avanza, aunque el demandado no participe.
- 3.- Posible fijación de pensión** sin considerar capacidad económica real del demandado.

### ¿Por qué es importante contestar la demanda en plazo?

Responder oportunamente es clave por varias razones:

- 1. Garantizar una pensión justa:** Al presentar pruebas de ingresos, deudas, cargas familiares u otros gastos, el demandado permite que el juez evalúe su verdadera capacidad económica. En ausencia de esta información el juez podría asumir que el demandado tiene capacidad económica alta, ordenando una pensión superior a sus posibilidades.
- 2. Prevenir consecuencias procesales negativas:** La rebeldía puede derivar en resoluciones desfavorables sin derecho a defensa.
- 3. Oportunidad de negociar:** Al responder la demanda, el demandado puede proponer acuerdos, lo cual puede facilitar una solución menos conflictiva para ambas partes.

Este acto permite que el juez cuente con una visión objetiva y completa de la realidad económica del demandado, a fin de establecer una pensión alimentaria proporcional a las necesidades del menor y

a la capacidad económica de quien debe pagarla, conforme al artículo 481 del Código Civil.

### Recomendación

La contestación de la demanda en un proceso de alimentos no es una mera formalidad: **es un derecho fundamental del demandado** y una **herramienta clave** para garantizar que cualquier obligación alimentaria impuesta sea proporcional, justa y acorde a la realidad económica del obligado.

Omitir esta respuesta dentro del plazo establecido puede acarrear consecuencias graves como la rebeldía, la fijación de una pensión desproporcionada y la afectación patrimonial.

Como abogada especialista en Derecho de Familia, recomiendo firmemente acudir a un profesional desde el primer momento de la notificación, para salvaguardar tus derechos y evitar errores procesales que pueden costarte más a futuro. Por eso, lo más prudente es buscar asesoría legal inmediata y actuar dentro de los plazos establecidos.

### ¿Has sido notificado con una demanda de alimentos y no sabes cómo responder?

No esperes a que se venza el plazo. Una asesoría legal oportuna puede marcar la diferencia entre una pensión justa y una obligación excesiva. Contáctanos al **967275471** o visítanos en Urb. Natasha Alta, Mz "P", Lote 8, 2do piso, Oficina 202, frente al Poder Judicial, en la ciudad de Trujillo.

**Dirige:**  
**LIBORIO ALEJANDRO GONZALES SÁNCHEZ**  
**CINTURÓN NEGRO 4TO DAN**  
**REGISTRO KUKKIWON N° 05313187**

- Árbitro Nacional de Taekwondo - FDPTKD**
- Profesor del equipo de Taekwondo Colegio Militar Ramón Castilla**
- 16 años en la docencia**
- Profesor del taller de Taekwondo y equipo de representatividad Colegio Privado Bilingüe La Asunción**
- Licencia de Maestro Instructor Otorgado por la FDPTKD**

**CLASES TODO EL AÑO**

**Av. Jesús de Nazareth # 259 - 3er piso**  
**Asociación de Empleados Municipales - Trujillo**

**INFORMES e INSCRIPCIONES: 949 389 039**

**NT**  
NOTICIAS TRUJILLO

@NoticiasTrujillo

**¿Qué Fue?**

LUNES A VIERNES  
8:00 am

**sin Rodeos**

LUNES A VIERNES  
9:00 am

**FUERA DE JUEGO**

LUNES Y VIERNES  
11:00 am

**FACU Factos**

LUN, MIÉR Y VIER  
10:00 am

**LA COMBI COMPLETA**

MARTES Y JUEVES  
10:00 am

**LA COMBI**

@LaCombiNoticias

[www.noticiastrujillo.pe](http://www.noticiastrujillo.pe)    **CONTÁCTANOS:**    943 333 021    942 222 026

En San Andrés **CHIFA HAN MUY** En Los Jardines del Golf

**BANQUETE 05 PARA 2 PERSONAS**

- Arroz Chaufa
- Chijaukay
- Kamlu Wantán
- Gaseosa

**BANQUETE 07 PARA 3 PERSONAS**

- Arroz Chaufa
- Tallarín 40x40
- Kamlu Wantán
- Chijaukay o Alitas Ostión
- Gaseosa

**BANQUETE 15 PARA 4 PERSONAS**

- Arroz Chaufa
- Tallarín Saltado con Pollo
- Kamlu Wantán
- Chancho al Ajo
- 40x40
- Chijaukay
- Gaseosa

**BANQUETE 17 PARA 6 PERSONAS**

- Arroz Chaufa
- Tallarín Saltado
- Kamlu Wantán
- Alitas Ostión
- Chancho al Ajo
- 40x40
- Gaseosa

233 035 | 947 000 952 | 993 404 832  
533 506 | 948 395 455 | 948 836 360

12:00 m. a 3:30 pm.  
6:00 pm. a 10:30 pm.

Mz. A Lt. 11, Urb. Los Jardines del Golf  
Av. Juan Pablo II N° 155 (Hotel San Andrés)





**MAESTROS del SABOR**



**COMBO Portugués**

**PORTUGUESA FAMILIAR**

+ PAN AJO  
+ GAS. 1.5L

**S/ 45**

45-5000 [www.pizzamostra.com](http://www.pizzamostra.com)

**Delicias que sorprenden y encantan...**



**EL PESCADITO MOCHERO RESTAURANT**

Av. La Marina 290 Moche  
Telf. 949170282

**Humor en las REDES**

- Siempre que voy en mi auto la policía me para y me pregunta si he bebido.
- Bueno, eso es normal.
- ¿Y por qué no se preocupan si ya he comido?
- \*\*\* \*\*
- Ya descubrí lo que causa el estrés.
- ¿Y qué es?
- La suma de dos más uno.
- \*\*\* \*\*

En mi funeral, autorizo que alguien tome un ramo de flores y lo lance hacia atrás, para ver quién es el que sigue.

\*\*\* \*\*

**JANO'S CENTRO**

Ubícanos en:  
**Jr. Pizarro 671 - 3**

BCP Agente

949 780 479  
695900



Mi papá es feo, pero sociable; mi mamá es bonita, pero tímida; y yo nací feo y tímido.

\*\*\* \*\*

Según mi tía Lola, si le van a poner una camisa de fuerza, que sea con escote; porque podrá perder la razón pero nunca el glamur.

\*\*\* \*\*

**Un verdadero deleite para los sentidos**

Exposición-venta de hermosas obras de arte ORIGINALES del Maestro **ÁNGEL SUÁREZ**

**ORQUÍDEA AZUL GALERÍA DE ARTE**

Calle San Martín de Porras 154, Urb. San Andrés

La más exquisita comida criolla e internacional en un amplio y distinguido local.

**EL MOCHICA** Restaurant Turístico

de: **doña Fresia**

**el Abuelo RESTAURANT**

**POLLO A LA LEÑA**  
**ALITAS, SALCHIPAPAS**  
**ALMUERZOS FAMILIARES**

DELIVERY  
945492059

